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-----------------------------ATA NÚMERO UM-----------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------
Aos quinze dias do mês de outubro do ano dois mil e vinte um, pelas vinte
e duas horas, na sede da Junta de Freguesia de Salir de Matos, após ato de
instalação da Assembleia de Freguesia, reuniram os elementos investidos
nas suas funções. ---------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------
Esta reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------
Ponto Um – Eleição dos vogais da Junta de Freguesia. ---------------------
------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto Dois – Eleição do Presidente e Secretários da Mesa de
Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
---------------
Ponto Um - O Presidente da Junta de Freguesia, Flávio André Alves
Jacinto, agora em diante também designado por Flávio Jacinto ou
Presidente da Junta, eleito em sufrágio universal e direto, em ato realizado
no dia vinte seis de setembro de dois mil e vinte um, pelo Partido Social
Democrata, deu início ao desenvolvimento da ordem de trabalhos com a
proposta e votação para os vogais da Junta de Freguesia. ----------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------
Flávio Jacinto, propôs em lista os vogais para a Junta de Freguesia: Paulo
Renato Branco Mendes de Castro. -------------------------------------------------
Alexandra Isabel Caetano Noronha. -----------------------------------------------
Depois de votada em Assembleia, foi aprovada por unanimidade. ------------
------------------------------------------------------------------------------------------
Flávio Jacinto, chamou a ocupar os lugares em aberto, Cátia Sofia Ribeiro
Bernardino e Paulo Jorge Morgado Ferreira da Silva Rego. -------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto Dois – Eleição do Presidente e Secretários da Mesa de Assembleia
de Freguesia. --------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
----
Flávio Jacinto, propôs em lista para Presidente da Mesa da Assembleia de
Freguesia: Hélio Manuel Sousa Rosa, Primeira Secretária: Cátia Sofia
Ribeiro Bernardino e Segundo Secretário: Paulo Jorge Morgado Ferreira da
Silva Rego. ----------------------------------------------------------------------------
Votada a proposta em Assembleia, foi aprovada com oito votos a favor e
um voto em branco. ------------------------------------------------------------------
-----
-------------------------------------------------------------------------------------------
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Constituída a mesa da Assembleia de Freguesia, o Presidente da Junta,
Flávio Jacinto ao retirar-se chamou a ocupar o lugar em aberto, Vítor
Manuel Alves da Conceição. -------------------------------------------------------
-----------
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O Presidente da Mesa de Assembleia de Freguesia, cumprimentou os
membros do Executivo e da Assembleia. ----------------------------------------
De seguida, deu a palavra ao Presidente da Junta, Flávio Jacinto, que
começou por felicitar todos os elementos do Executivo e da Assembleia.
Agradecendo a todos os presentes. -------------------------------------------------
Dirigiu a palavra ao Rui Jacinto, Presidente da Junta de Freguesia Cessante,
por tudo o que fez pela Freguesia de Salir de Matos, não só como
presidente, mas também como membro do executivo e da Assembleia de
Freguesia, em anteriores mandatos. Desejando-lhe no futuro, as maiores
felicidades como professor ou como agricultor, onde se sentir mais feliz e
realizado. ----------
-------------------------------------------------------------------------------------------
Flávio Jacinto, referiu que irá, em conjunto com a sua equipa, dar o seu
melhor contributo pela freguesia, e que a partir deste momento irá trabalhar
para a freguesia e com a freguesia. Salientando que para isso ser possível, é
importante a equipa estar próxima da população, ouvir as pessoas e
sobretudo estar atenta. Apelou à colaboração de todos, ao apoio nesta
caminhada, porque a partir de agora não existem partidos, existe sim um
interesse comum, o melhor para a população da Freguesia de Salir de
Matos. ----------------------------------------------------------------------------------
---------
Acrescentou, que está consciente do desafio que o executivo e a
Assembleia de Freguesia tem para enfrentar nos próximos quatro anos,
acredita que com respeito, comunicação e trabalho é possível tornar Salir
de Matos ainda melhor, alcançando melhores condições de vida para a
freguesia. ------------
------------------------------------------------------------------------------------------
Assumiu perante a população de Salir de Matos, que a Junta de Freguesia
não é a casa do presidente nem do executivo, mas sim de todos. O seu
cargo representa a população de Salir de Matos, e é isso que irá fazer, da
melhor forma possível.
------------------------------------------------------------------------------------------
Por fim, agradeceu a presença do Presidente da Câmara Municipal das
Caldas da Rainha, Sr. Vítor Marques, desejando-lhe a maior sorte para esta
etapa. Acrescentou que neste novo percurso, comum a ambos os
Presidentes, poderá sempre contar com a colaboração da Freguesia de Salir
de Matos. Referiu que é importante a união de todos, assim como a
abertura a propostas, sem impasses. -----------------------------------------------
-------------
------------------------------------------------------------------------------------------
Vítor Marques, tomou a palavra, cumprimentando os presentes. --------------
Chamou para junto de si, Rui Jacinto, elogiando a forma como o mesmo
sempre exigiu e defendeu junto da Câmara Municipal, os interesses da sua
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Freguesia. Referiu a importância de estarem todos envolvidos no mesmo
espírito, mesmo que, com ideias divergentes, em prol da freguesia.
Salientou a importância de manter sinergias e criar novas, considerando
fundamental
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a relação da Junta de Freguesia com a Câmara Municipal fundamental. ----
-------------------------------------------------------------------------------------------
Voltou a referiu o saudável espírito reivindicativo do Rui Jacinto durante o
exercício das suas funções e que o mesmo pode ainda ser melhorado,
apelando ao Presidente Flávio Jacinto que dê continuidade a este exercício.
Vítor Marques concluiu a sua intervenção com o desejo de felicidades a
todos os presentes. -------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
-
Não havendo mais nada a tratar, o Presidente da Mesa da Assembleia de
Freguesia, deu por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que
depois de lida e aprovada irá ser assinada por todos os presentes. ------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
-

Presidente da Mesa de Assembleia: ___________________________

Primeira Secretária: ________________________________________

Segundo secretário: ________________________________________

Vogais:
__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________
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